

» PRESSE NATIONALE

Politique 



le jour
POUR PLUS D'INFORMATION

LUTTE CONTRE LE TERRORISME AU NORD : TÉNÉ BIRAHIMA ET FIDÈLE SARASSORO TRANSMETTENT UN MESSAGE DU CHEF DE L'ÉTAT AUX POPULATIONS

Le ministre d'État, ministre de la Défense, Téné Birahima Ouattara, a lancé, le vendredi 7 juillet 2023, à Ferkessedougou, la phase 2 du Programme de lutte contre la fragilité dans les zones frontalières du nord. « L'État de Côte d'Ivoire, sous le leadership du Président de la République, travaille depuis 2012 à créer un cadre social et sécuritaire stable pour les populations, afin d'accélérer le développement socio-économique durable, équilibré et inclusif pour toutes les populations », a indiqué le ministre Téné Birahima Ouattara. « Cet acte concret est un symbole fort de l'ambition majeure que nourrit le Président de la République pour la jeunesse », a renchéri pour sa part le ministre Fidèle Sarassoro. Il faut noter que cette deuxième phase prendra en compte 30 632 bénéficiaires sur l'ensemble du dispositif d'insertion professionnelle pour un montant de 12,3 milliards de FCFA.



le PATRO
LE PATRIOTISME

QUARANTAIRE DE L'UVICOCI : PATRICK ACHI HAUT PATRON DE LA CÉRÉMONIE DU 12 JUILLET 2023

Le Premier Ministre Patrick Achi est le haut patron du quarantième anniversaire de l'Union des villes et communes de Côte d'Ivoire (Uvicoci). L'annonce a été faite par Kramo Kouassi, président du comité scientifique des festivités, par ailleurs maire de la commune de Bocanda, le lundi 3 juillet dernier, au siège de ladite institution au Plateau, en présence du directeur général de l'Uvicoci, Jean-Jacques Yapo. Les festivités de ce 40e anniversaire auront lieu le 12 juillet 2023 à l'hôtel communal de Cocody à Abidjan.



L'inter

POLITIQUE NATIONALE, RECHERCHE ET CONSOLIDATION DE LA PAIX : OUATTARA ENVOIE KKB CHEZ BÉDIÉ

Le ministre de la Réconciliation et de la Cohésion nationale, Kouadio Konan Bertin (KKB) a effectué, vendredi 7 juillet 2023, un déplacement à Daoukro, au domicile du président du Pdc-Rda, Henri Konan Bédié. KKB s'est rendu chez "son père" dans le cadre des préparations de l'édition 2023 de la Journée nationale de la paix, dont Henri Konan Bédié est l'initiateur. Le membre du Gouvernement a dit être allé à la rencontre du patron du parti septuagénaire sur recommandation du Président de la République, Alassane Ouattara, à l'effet d'avoir les bénédictions du concepteur de la célébration de la paix en Côte d'Ivoire.

Economie 

SESSION EXTRAORDINAIRE DE LA CONFÉRENCE DES CHEFS D'ÉTAT ET DE GOUVERNEMENT DE L'UEMOA : UNE CROISSANCE ÉCONOMIQUE PRÉVISIONNELLE



DE 7% POUR LES PAYS DE L'UEMOA

Le Vice-président de la République, Tiémoko Meyliet Koné, représentant le Chef de l'État, Alassane Ouattara, a pris part, ce samedi 8 juillet 2023, au Centre de conférences du Ministère des Affaires étrangères de Guinée-Bissau, à la session extraordinaire de la Conférence des Chefs d'État et de Gouvernement de l'Union économique et monétaire ouest-africaine (Uemoa). A cette occasion, le président du Conseil des ministres de l'Uemoa, Adama Coulibaly, s'est voulu optimiste en déclarant que les perspectives économiques pour l'année 2023 demeurent globalement favorables pour les pays de l'Union, avec une croissance projetée à 7%, un taux d'inflation en décélération à 4,4%, et un déficit budgétaire global qui baisserait à 5,4% du PIB.



4E ÉDITION DU FORUM AFRICAIN SUR LA SÉCURITÉ SANITAIRE DES ALIMENTS : LE MESSAGE DU MINISTÈRE DE L'AGRICULTURE AUX PARTICIPANTS

Le directeur général de la Promotion de la riziculture, Kassoum Karamoko, a représenté le ministre d'État, ministre de l'Agriculture et du Développement durable, Kobenan Kouassi Adjoumani, à la 4e édition du Forum africain sur la sécurité sanitaire des aliments, tenue les 4 et 5 juillet 2023, à Abidjan. A l'ouverture des travaux, le représentant du Ministère a relevé que la mévente des produits agricoles est due en partie à leur mauvaise qualité, alors que l'agriculture ivoirienne contribue à hauteur de 38% du Produit intérieur brut (Pib), 66% des emplois du pays et 70 % des recettes d'exportation. D'où son appel aux experts qui participaient aux échanges, afin qu'ils contribuent à la sensibilisation des consommateurs sur la problématique de la sécurité alimentaire.



CONFÉRENCE INTERNATIONALE SUR L'EAU ET LE CLIMAT (CIEC) : MISSION FRUCTUEUSE POUR LAURENT TCHABA AU MAROC

La mission du ministre des Eaux et Forêts, Laurent Tchagba, à la 3e Conférence internationale sur l'eau et le climat (Ciec) 3, tenue à Fès au Maroc, du jeudi 6 au vendredi 7 juillet 2023, s'est soldée par de bons résultats. Représentant le Président de la République, Alassane Ouattara, à cette conférence, Laurent Tchagba a eu des échanges « fructueux » avec des personnalités du secteur de l'eau potable, en vue de jeter les bases d'une coopération. Il a eu des séances de travail avec le président du Conseil mondial de l'eau (Cme), Loic Fauchon ; le secrétaire général du Réseau international des organismes de bassin (Riob), Dr Éric Tardieu ; et le ministre de l'Équipement et de l'Eau du Royaume du Maroc, Nizaar Baraka.



RÉGION DU SUD-COMOÉ : AKA AOUÉLÉ LANCE LE PROGRAMME D'ENTRETIEN ROUTIER 2023-2025

Le président du Conseil régional, Dr Aka Aouélé, a procédé vendredi 7 juillet 2023, au lancement du Programme d'entretien routier (Per) 2023-2025, lors d'une cérémonie solennelle à Aboisso. A cette occasion, il a souligné l'importance vitale des infrastructures routières pour le progrès socio-économique de la région. Selon le président Aka Aouélé, les routes, qu'elles soient revêtues ou en terre, sont les artères indispensables à la circulation des biens et des personnes. Il a rappelé que la politique gouvernementale, sous la vision du Président de la République, Alassane Ouattara, inscrit la préservation et l'extension des infrastructures routières parmi ses priorités.



BOUAKÉ ET YAMOOUSSOUKRO : SOULEYMANE DIARRASSOUBA LANCE LA CARAVANE DE L'ENTREPRENEURIAT

Le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des Pme, Souleymane Diarrassouba, a procédé au lancement officiel de la "Caravane nationale de l'entrepreneuriat", le samedi 8 juillet 2023, à la Fondation Félix Houphouët-Boigny de Yamoussoukro. Cette cérémonie était également dédiée à

l'ouverture de la Caravane de démonstration et de promotion de techniques dans les régions et districts de Côte d'Ivoire. Pour le ministre, ces rendez-vous sont d'une importance capitale pour les jeunes et les femmes du District autonome de Yamoussoukro, qui doivent se tourner vers l'entrepreneuriat. C'est d'ailleurs pourquoi il a salué cette initiative des organisateurs des dites caravanes qui, selon lui, constituent une source de motivation pour les jeunes.

Société 



JUSTICE IVOIRIENNE : SANSAN KAMBILÉ POUR UN ENVIRONNEMENT DE TRAVAIL SAIN

Les chefs de cour et de juridiction (les procureurs généraux et premiers présidents des cours d'appel, les présidents des tribunaux et de juridictions spécialisées) ont pris part vendredi dernier, à une conférence à l'Institut national de formation judiciaire (Infj). Le thème de cette conférence : « Une conférence des chefs de cour et de juridiction pour une justice crédible ». Le garde des Sceaux, ministre de la Justice et des Droits de l'Homme, Sansan Kambilé, a indiqué que cette conférence fait suite aux dernières réformes en matière judiciaire. Notamment l'adoption du nouveau statut de la magistrature, dont l'objectif est d'améliorer l'exercice de la profession de magistrat, le respect des règles déontologiques et la gestion des carrières.



CMU/PRODUCTION DE CARTES SUR PLACE : ADAMA KAMARA VISITE DES CENTRES D'ENRÔLEMENT

La production de la carte de la Couverture maladie universelle est une réalité. Pour toucher cette réalité de près, le ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, Me Adama Kamara, a effectué, le vendredi 7 juillet 2023, une visite des centres d'enrôlement et de production des cartes CMU. C'était au Foyer des jeunes de Bingerville et à la Mairie d'Adjamé. Cette tournée s'inscrit dans le cadre de la mise en œuvre de la phase pilote de l'enrôlement et de la production "in situ" des cartes CMU, lancée à l'occasion de la 4ème édition de la "Ronde du Social" dans la région du Gôh. Dans ces deux (2) centres d'enrôlement, le ministre de l'Emploi et de la Protection sociale a fait le tour des installations pour s'assurer de leur bon fonctionnement.



TRIBUNAL DE SIMPLE POLICE POUR LES ACCIDENTS DE LA ROUTE : AMADOU KONÉ RÉAGIT APRÈS LA MISE EN PLACE

Le tribunal de simple police dédié aux infractions routières a démarré ses activités, le vendredi 7 juillet 2023, au Tribunal de première instance d'Abidjan-Plateau. Le ministre des Transports Amadou Koné a salué la mise en place de ce tribunal. « Le Ministère de la justice accompagne la lutte contre l'incivisme sur les routes. Je salue la mise en place effective du Tribunal de simple police avec un juge unique en charge des infractions routières », a déclaré le ministre des Transports, Amadou Koné, avant d'ajouter : « Cette étape est importante dans la mise en œuvre des sanctions liées au non respect du code de la route, mais aussi au recouvrement par voie judiciaire des amendes dues par les mauvais conducteurs vidéo-verbalisés ».



PLUIES DILUVIENNES DU JEUDI 06 AU VENDREDI 07 JUILLET 2023/ 13 PERSONNES TUÉES SUITE AUX INONDATIONS : BELMONDE DOGO TÉMOIGNE LA COMPASSION DU GOUVERNEMENT AUX FAMILLES ÉPLORÉES

Dans la nuit du jeudi 06 au vendredi 07 juillet 2023, à la suite des fortes pluies qui se sont abattues sur la ville d'Abidjan et à l'intérieur du pays, 11 personnes ont perdu la vie à Yopougon et deux autres personnes à Bouaflé. Pour témoigner de la compassion du Gouvernement aux familles éplorées et constater les

dégâts, la ministre de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, accompagnée du ministre de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité, Bouaké Fofana, s'est rendue sur les lieux à Yopougon-Micao, le vendredi 7 juillet 2023.



ANNÉE DE LA JEUNESSE : LA RÉGION DU PORO AURA SON CENTRE DE SERVICE CIVIQUE DANS 7 MOIS

Dans sept (7) mois, la région du Poro aura son centre de service civique. La pose de la première pierre de l'infrastructure a eu lieu, samedi dernier, à Tioroniaradougou, localité située à une dizaine de kilomètres de Korhogo. Selon le ministre-directeur de cabinet du Président de la République, Fidèle Sarassoro, la construction du centre était attendue par toute la région. « Il va apporter une réponse à la vulnérabilité des jeunes déscolarisés ou en échec scolaire ou analphabètes qui ont besoin d'une seconde chance dans la vie », a-t-il indiqué. « Le lancement des travaux du centre de service civique de Tioro s'inscrit pleinement dans le Programme jeunesse du gouvernement (PJ-Gouv) pour l'année 2023 et sera fonctionnel dans sept mois, soit en février 2024 », a précisé le ministre Sarassoro.

Sport ↗



CAN 2023/CLAUDE PAULIN DANHO : « CETTE MASCOTTE AKWABA TRADUIT BIEN L'IDENTITÉ DE NOTRE PAYS »

Le vendredi 7 juillet 2023, le ministre des Sports, Claude Paulin Danho, était à la cérémonie de présentation de la mascotte de la Can 2023. Le ministre s'est réjoui d'une mascotte qui, selon lui, symbolise l'identité du pays. La cérémonie a été organisée par le Comité d'organisation de la Can (Cocan). La mascotte est baptisée "Akwaba" ("Bienvenue" chez les Akan. Ndlr). « Nous venons de démontrer par cette mascotte, que la Côte d'Ivoire est rayonnante, elle est puissante. C'est la puissance de l'éléphant. Nous sommes un pays qui sait accueillir. C'est le fruit de brassage fécond de toutes les civilisations. La mascotte traduit bien l'identité de notre pays. Un pays d'espérance, terre de brassage, d'accueil. La CAF invite l'Afrique à venir en Côte d'Ivoire. Et la Côte d'Ivoire ouvre les bras pour accueillir le monde », a déclaré le ministre Danho Paulin.



VU SUR LE NET

Economie ↗



AMÉLIORATION DE LA SÉCURITÉ ROUTIÈRE: AMADOU KONÉ REMET 15 NOUVEAUX MINI-BUS NEUFS AUX TRANSPORTEURS

Le Ministère des Transports de Côte d'Ivoire a procédé à la remise officielle de 25 mini-bus neufs estampillés "L'Abidjanais" dans le cadre du renouvellement du parc automobile du pays. Cette initiative vise à améliorer la sécurité routière, accroître la mobilité, moderniser le secteur et favoriser la rentabilité des transports. La cérémonie s'est déroulée, le vendredi 07 juillet 2023 à 10 heures, dans les locaux de Sotra Industries à Koumassi. Le ministre des Transports, Amadou Koné, a présidé l'événement et a remis les clés des mini-bus aux chauffeurs et transporteurs bénéficiaires.



AGRICULTURE : LE MINISTRE D'ÉTAT KOBENAN KOUASSI ADJOUMANI SE FÉLICITE DE LA TRANSFORMATION DU SECTEUR AVEC LA STRUCTURATION DES FILIÈRES

Le ministre d'État, ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani, s'est félicité de la transformation du secteur agricole à travers la structuration des filières. C'était à l'occasion

d'une cérémonie, le jeudi 6 juillet 2023, à Yamoussoukro. « Vous voyez qu'en si peu de temps, le secteur agricole a été transformé à travers la structuration des filières. Du Nord au Sud, toutes les filières agricoles ont été touchées. Le karité, le coton l'anacarde, le riz, le palmier à huile, l'hévéa et le binôme café-cacao », a déclaré Kobenan Kouassi Adjoumani. Toutes ces actions et toutes ces réformes, selon lui, touchent au quotidien à la vie des agriculteurs qui représentent la proximité de l'État. (Source : CICG)

Société ↻



ACCÈS À LA POCHE DE SANG À 3 000 FCFA : LA COORDINATION GÉNÉRALE DU PSGOUV ET LE CNTS SATISFAITS DU RESPECT DU PRIX DANS LES RÉGIONS FRONTALIÈRES DU NORD

La poche de sang est disponible en quantité suffisante tant dans les hôpitaux publics que privés des régions frontalières du Nord, notamment à Ouangolodougou, Ferkessedougou, Boundiali et Korhogo. Et elle y est effectivement cédée au prix de 3 000 FCFA. Dans les hôpitaux généraux de Ouangolodougou, de Ferkessedougou et de Boundiali, au Centre hospitalier régional (CHR) de Korhogo et à l'hôpital baptiste de Ferkessedougou, les coûts des poches de sang sont affichés pour informer tous ceux qui fréquentent ces établissements sanitaires. Ce constat a été fait lors d'une visite de terrain inopinée effectuée par une délégation de la Coordination générale du PSGouv conduite par son Coordonnateur général, Non Karna Coulibaly, et une équipe du Centre national de Transfusion sanguine (CNTS) conduite par son sous-directeur, Prof. Yassongui Sékongo, du 05 et 07 juillet 2023. (Source : CICG)



CRIMINALITÉ ÉCONOMIQUE EN CÔTE D'IVOIRE: 66 IMMEUBLES, 62 TERRAINS, 44 VÉHICULES, UN NAVIRE...SAISIS

Depuis sa création, le "Pôle pénal, économique et financier", juridiction autonome, a instruit 683 dossiers. Ce sont précisément 356 dossiers clôturés et 309 dossiers restant à instruire. Au total, 66 immeubles, 62 terrains nus, 44 véhicules de luxe, un navire, 43 bijoux et montres de valeur, 08 pirogues, 06 sociétés ont été saisis. L'information a été donnée par le procureur de la République près le "Pôle pénal économique et financier", Braman Koné, lors de la première édition de la journée portes ouvertes de cette institution judiciaire, le 6 juillet 2023, à Abidjan. Selon le Garde des Sceaux, ministre de la Justice et des Droits de l'Homme, Jean Sansan Kambilé, "cette juridiction répond à l'ambition de la Côte d'Ivoire de mener une lutte implacable contre la criminalité économique et financière". Après trois ans de fonctionnement, dira-t-il, "nous pouvons être satisfaits des progrès accomplis".



AGNEBY-TIASSA : LE MINISTRE PIERRE DIMBA DOTE LE CENTRE DE SANTÉ RURAL D'ODOGUIÉ DE MATÉRIELS MÉDICALISÉS D'UNE VALEUR DE 117 MILLIONS FCFA

Le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Cmu, Pierre N'gou Dimba, a remis, le mercredi 5 juillet 2023, une ambulance médicalisée flambant neuve d'une valeur de 54 millions de FCFA au Centre de Santé Rural (CSR) d'Odoguié, village situé dans le département d'Agboville. Outre cette ambulance, le membre du Gouvernement a offert des matériels biomédicaux et des pots de peinture d'un montant de 63 millions de FCFA. Il s'agit, entre autres, des lits d'hospitalisation (plus matelas), des paravents 4 volets, des tables de pansement, des tables d'accouchement, des troises, des lampes, des peses-bébé, etc.

Culture ↻

LA MINISTRE FRANÇOISE REMARCK PRÉSIDE LE RENOUVELLEMENT DU PARTENARIAT ENTRE LA SOCIÉTÉ D'INVESTISSEMENT BIRIMIAN ET ORANGE BANK

Le mardi 20 septembre 2022, la ministre de la Culture et de la Francophonie, Madame Françoise Remarck, présidait la signature du partenariat entre la société d'investissement Birimian et Orange Bank pour accompagner les marques qui mettent en avant les Industries Créatives et Culturelles. Le 4 juillet, les deux structures ont décidé au regard des bons résultats obtenus, de la signature d'un avenant à la convention revue à la hausse. (Source : CICG)

» AGENCE DE PRESSE

Société 



UN SITE DE TRANSVASEMENT ILLÉGAL DE GAZ DÉMANTELÉ À YOPOUGON

La Direction générale des Hydrocarbures (DGH) du Ministère des Mines, du Pétrole et de l'Énergie, en collaboration avec les forces de sécurité, notamment la Gendarmerie nationale, la police, l'Office national de la protection civile (ONPC) et le Centre ivoirien antipollution (CIAPOL), a procédé au démantèlement d'un site de transvasement illégal de gaz à Yopougon, dans le quartier Banco, le samedi 8 juillet 2023. « L'opération consistait à transférer le gaz de la bonbonne vers un camion approprié », a expliqué l'opérateur mandaté pour la destruction du site, Mé Emmanuel.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



101
"Aïé Gouvernement"



Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale

Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE



www.gouv.ci



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale